



## Filipinas estudia posibilidad de declarar emergencia alimentaria

### Description

(Manila) El Departamento de Agricultura (DA) de Filipinas informó que la emergencia de seguridad alimentaria para el arroz podría declararse el venidero 22 de enero.

El miércoles habrá una acción del Secretario (ministro) Francisco Tiu Laurel Jr., que tiene la responsabilidad de declarar una emergencia de seguridad alimentaria, tras la resolución aprobada la semana pasada por el Consejo Nacional de Coordinación de Precios, declaró a la prensa el portavoz y secretario adjunto del DA, Arnel de Mesa.

Anteriormente, el secretario Laurel Jr. explicó que era probable la declaración de una emergencia de seguridad alimentaria para analizar el aumento de los precios minoristas del arroz y de esa forma, permitir la liberación de las existencias del grano por parte de la Autoridad Nacional de Alimentos (NFA).

En el marco de la emergencia de seguridad alimentaria, la DA puede vender las existencias de arroz de la NFA, incluso las que aún no se consideran envejecidas, a las unidades de gobierno local y otras agencias gubernamentales como la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas de Filipinas.

La medida permitiría liberar espacio en los almacenes de la NFA y ayudar a los agricultores locales mediante la adquisición de arroz palay (arroz sin descascarillar) para la próxima temporada de cosecha.

De Mesa explicó que la venta de arroz de la NFA puede ir de la mano con los esfuerzos de otros gobiernos para estabilizar los precios minoristas, considerando la adquisición récord de arroz palay de la NFA el año pasado.

El Maipo/PL

### Date Created

Enero 2025